
議 会 見 学 感 想の

６ １年 組

私は、給食のことでほとんどの学校の給食費が値上げしたことを
初めて知りました。パンは３円値上げしたなど限られたお金でバランス良く給食のこん
だてと親のお金を負たんしないように予算内でやっていることも初めて知りました。ま
た見学する時があったらいきたいと思いました。

小林 幸里女 さん

小学校や坂祝町の現状をより良くするためにいろいろな事を町議
会で話し合っていた所を見て、議員さんたちのおかげで坂祝町が支えられていると感じ
ました。初めて知ったことが多かったので、またきかいがあったら見学したいです。

福久 愛凜 さん

議会で、ぼくたちの身近な所で関わっていることが多いと初めて
知りました。例えば給食のことで地産地消をしていることを初めて知りました。問題は、
食材が値上がりしていることを知って給食を残さず食べようと思いました。

武藤 雄二郎 さん

私は初めて議会を見ました。議会の様子を見て、町民のことをよ
く考えてくださっていました。そのことを感謝しなければいけないなと思いました。一
つ一つ大切なことを質問したり根きょのある答弁をして、すごいなと思いました。議員
さんが考えてくださったことに感謝し、そのことを使いたいです。

森田 千尋 さん

議員さんが町民のために、どう改ぜんするかを話しあっているの
を見てこんなにがんばってくれているんだなぁと思いました。しかもほかの市や町を自
分たちの町と比べているのを見てすごいと思いました。いい経験になってよかったです。
また行くきかいがあれば行ってみたいです。

山本 佑至 さん

町議会を見学したことで、社会で勉強したことが、身近に感じら
れました。議員の皆さんの意見は、具体的な数字や事例が入っていてとても坂祝のこと
を考えてもらっているんだ、ありがたいことだなと、思いました。難しい話も多かった
ですが、少し国の政治に、興味がわいてきました。

山田 容子 さん
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６月８日に坂祝小学校６年生（５５名）の皆さんが、議会を見学に来てくれました。（※表紙写真）
寄せられた感想の一部をご紹介いたします。

６ ２年 組

議会を見てみて、議員さんたちがしんけんに話し合いをしている
様子から坂祝町をよくしようという気持ちが伝わってきました。
私たちのことをこんなに考えてくれていることを知って、うれしかったです。

足立 七彩 さん

初めて議会の様子を見てとてもすごいなと思いました。理由は質
問に対して速く分かりやすいように返していたので議会の流れがとてもスムーズに進ん
でいてすごいなと思ったからです。そしていつも坂祝町のために熱心に話し合ってくだ
さりありがとうございます。

伊藤 由菜 さん

議会は難しい事を話し合っているイメージがあったけど、自分の
身の回りの事を話し合っていたりして、自分の知らない所で町のために色々な事をして
くれているのだなと思いました。

丹羽 瑛一朗 さん

議員さん達の坂祝町を良い方向に変えていきたいという熱心な思
いが伝わってきました。また、様々な事例を挙げて発表していたところも、説得力があっ
て、坂祝町のためを思って言っているんだなと思いました。今回は途中からぬけてしま
いましたが、時間があればもっと見てみたいなと思いました。今回はありがとうござい
ました。

長谷川 豪治 さん

議会見学をさせていただきありがとうございました。生でみると
とてもはくりょくがありました。坂祝町のために、一生けんめい話をしてくれているの
がすごいなあと思いました。これからも坂祝町をいい町にしてください。ありがとうご
ざいました。

松田 浬凰也 さん

一つの題に対して、何回も質問、答えをくりかえして、私たちの
身の回りのことを決めていることを初めて知りました。学校の事だけではなく、交通や
多様なしせつの事まで考えていて、すごいなと思いました。今回は議会の見学をさせて
いただき、ありがとうございました。これからも坂祝町民としてよろしくお願いします。

横幕 莉子 さん
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